

01.10.2015 - 10:46 Uhr

Nouveaux objectifs pour le développement de l'ONU : une chance pour les entreprises suisses actives à l'international

Zürich (ots) -

30 septembre 2015 - Les nouveaux objectifs de développement durable de l'ONU sont une chance pour les entreprises internationales en Suisse. L'assemblée annuelle d'ICC Switzerland (Comité national suisse de la Chambre de Commerce Internationale) a clairement montré que les objectifs de l'ONU ne peuvent être atteints qu'en collaboration avec l'économie privée. Le professeur Michael Ambühl a présenté les conséquences des développements actuels en Europe sur les entreprises siégeant en Suisse. Ces dernières dépendent particulièrement de conditions-cadres sûres et de l'accès au marché. Les Etats membres des Nations Unies ont adopté l'Agenda 2030 pour un développement durable. Les objectifs de développement durable actuels remplacent les objectifs du Millénaire et servent de directives pour la collaboration internationale de développement. Thomas Wellauer, Président de ICC Switzerland, se félicite expressément des nouveaux objectifs. « L'agenda 2030 pour le développement durable contient 17 objectifs et 169 cibles qui sont plus larges que les objectifs du millénaire. C'est une grande chance pour les entreprises » explique-t-il : « Plus les objectifs sont fixés précisément, plus les entreprises peuvent effectivement contribuer à une mise en oeuvre réussie ». Pas de devoirs supplémentaires, mais de nouvelles chances Le développement durable n'est pas une contrainte, mais un positionnement qui va de soi pour les entreprises orientées vers le long terme. L'entrepreneuriat durable offre de nouvelles possibilités économiques. « Pour que le secteur privé ait un intérêt à mettre en oeuvre des objectifs de développement durable, des incitations spéciales doivent être créées. » a dit M. Wellauer aux invités. Dans ce contexte, ICC dispose de la nouvelle « Charte des entreprises pour le développement durable » publiée en 2015. Elle sert de guide aux entreprises lors de l'élaboration de stratégie de développement durable dans les entreprises.

Les relations avec les pays voisins sont importantes pour assurer le succès de l'économie suisse et elles doivent être préservées à l'avenir. Michael Ambühl, professeur ordinaire de négociation et de gestion des conflits à l'ETH de Zurich, a partagé avec les participants une vision plus large et approfondie des tendances et des défis à venir au niveau international, et surtout européen.

ICC Switzerland

Fondée en 1922, la Chambre de commerce internationale (ICC Switzerland) regroupe les principales organisations économiques nationales, les Chambres de commerce et d'industrie, des entreprises tournées vers l'international et les principaux cabinets d'avocats de Suisse. Elle a pour mission principale d'encourager la liberté des échanges et des investissements internationaux. ICC Switzerland est le Comité national suisse de la Chambre de commerce internationale (ICC) fondée en 1919. Cette organisation est la seule autorisée à parler au nom de tous les acteurs économiques de toutes les régions du monde. En tant que partenaire officiel, elle est aussi la voix de l'économie privée au sein de l'ONU, de l'OMC, de l'OCDE, du G-20 et d'autres organisations. L'objectif prioritaire de ICC Switzerland est d'assurer l'accès des entreprises en Suisse aux activités de l'organisation mondiale, de les informer sur des évolutions économiques internationales, d'influencer ces évolutions dans l'optique de la Suisse et de représenter les positions de l'économie internationale en Suisse via economiesuisse. Les positions de politique économique sont élaborées au sein des organes d'economiesuisse.

www.icc-switzerland.ch

Contact:

Thomas Pletscher, Secrétaire général ICC Switzerland,
Portable: +41 78 603 84 45, E-Mail:
thomas.pletscher@icc-switzerland.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100016008/100778598> abgerufen werden.